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tragedia di vellego: l’arma clandestina che ha ucciso jessica risale alla seconda guerra mondiale

Casanova, sulla pistola indaga il Ris
Corrado Testa soffriva di depressione, era geloso e violento: eppure aveva in casa anche 5 fucili
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Cinque fucili e una pistola, que-
st’ultima non denunciata, quindi 
detenuta illegalmente e che ora sa-
rà inviata al laboratorio del Ris di 
Parma per essere analizzata. Con 
quell’arma  calibro  9  -  risalente  
con ogni probabilità al periodo tra 
il  1930  e  la  fine  della  Seconda  
Guerra Mondiale - Corrado Testa, 
olivicoltore di 56 anni, domenica 
pomeriggio ha ucciso Jessica No-
varo, 30 anni.

Un colpo solo che ha spezzato la 
vita della figlia della sua ex compa-

gna Maria Donzella. Con il secondo 
colpo si è tolto la vita proprio davan-
ti ai soccorritori.

Un femminicidio che riporta alta 
l’attenzione sul dramma della vio-
lenza sulle donne. Ieri il gip Fioren-
za Giorgi, magistrato che da anni è 
impegnato in questa battaglia, ha 
posto l’accento sulle troppe armi in 
circolazione: un problema che il le-
gislatore deve affrontare - ha detto 
il magistrato. «E alle donne dico di 
denunciare ogni sopruso e ogni mi-
naccia». BARBERA E STEVANIN – P. 40

Ieri a nel Savonese 41i casi di coronavirus in più, ma nessun morto. Le 
vittime sono invece 19 in tutta la Liguria, con 266 nuovi contagi. Cala 
la pressione sugli ospedali, ma il governatore Toti invita a continuare 

a rispettare tutte le regole anti contagio. Due hotel di Spotorno intan-
to hanno chiuso in via precauzionale e 29 persone sono in isolamento.
SERVIZI – P. 41-43

Coronavirus, nel Savonese altri 41 casi. Contagi: chiusi due hotel a Spotorno
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millesimo

Fototrappole
contro 
i furbetti
dei rifiuti

C
airo, è allarme per 
la Tari non pagata. 
L’evasione quest’an-
no potrebbe arriva-

re a 340 mila euro non incas-
sati su 2 milioni di incassi atte-
si. Un problema non di oggi: 
dal 2016 al 2018 il Comune 
non ha  incassato,  in  prima  
battuta, 1 milione e 25 mila 
euro di Tari. 

I controlli hanno portato a 
recuperare, secondo gli uffi-
ci, 370 mila euro, ma all’ap-
pello ne mancano 655 mila. 
L’aspetto  più  significativo,  
però, è che mentre per gli an-
ni precedenti, vedi il 2016, al-
la fine degli accertamenti il 
debito si riduceva ad una for-
bice tra 60 e 80 mila euro, 
con un gap, purtroppo, quasi 
fisiologico del 5-6% rispetto 
all’introito totale, negli ulti-
mi anni non solo la cifra non 
versata da cui partire per gli 
accertamenti  è  aumentata  
(280 mila nel 2018, 340 si 
presume appunto  quest’an-
no),  ma  aumenta  anche  la  
percentuale  che,  probabil-
mente, non si riuscirà a recu-
perare. Il vice sindaco, Rober-
to Speranza: «La Tari è una 

sorta di partita di giro: la tarif-
fa serve per coprire i costi del 
servizio. Sommando gli arre-
trati, pur contando quanto si 
è riusciti a recuperare, arri-
viamo ad una cifra esagera-
ta, che il Comune non sarà 
più in grado di coprire. C’è 
quindi l’effettivo rischio che 
occorra aumentare le tariffe.

Per scongiurare tale solu-
zione ci muoveremo su tre di-
rezioni: aumentare i controlli 
e cercare di arrivare ad un re-
cupero  bonario  di  quanto  

spetta, poi non escludiamo di 
affidarci ad una società priva-
ta  per  il  recupero  crediti  
(esperimento  già  effettuato  
in passato, e poi abbandona-
to) infine di sospendere il se-
vizio per i morosi seriali che 
saranno poi costretti a paga-
re. Aumenteremo i controlli 
anche sull’abbandono illeci-
to, aggiungendo fototrappo-
le mentre Idealservice predi-
sporrà servizi specifici anche 
con un’autocivetta». M.CA. —
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Nel 2021 saranno realizzate 
opere per 66 milioni di euro 
nel porto di Savona-Vado.

Il  Comitato  di  gestione  
dell'Autorità  di  sistema  del  
Mar Ligure occidentale ha ap-
provato il bilancio di previsio-
ne 2021 insieme al Program-
ma Triennale delle Opere Or-
dinario 2021-2023 e al Pro-
gramma  straordinario  
2019-2021 per i porti di Savo-
na-Vado e Genova. 

Tra i  lavori  previsti  per  i  
prossimi anni ci sono l'elettri-
ficazione delle banchine e il 
potenziamento  del  collega-
mento ferroviario con il por-
to. Per l'elettrificazione delle 
banchine dei due scali por-
tuali di Genova e Savona-Va-
do sono stati programmati in-
vestimenti per 29 milioni, di 
questi 10 milioni sono desti-
nati a Savona. L'iter per l'elet-
trificazione  delle  banchine  
delle navi nel porto di Savo-
na è stato avviato a ottobre 
con la conferenza dei servizi 
in sede referente, tenutasi in 
Provincia. Il progetto rientra 
nei 906 milioni di euro desti-
nati a 23 opere portuali sul 
territorio nazionale e sblocca-
ti d al ministero per le Infra-
strutture  e  trasporti.  Per  il  

porto di Savona si tratta di 
realizzare  il  collegamento  
per il cold-ironing alle banchi-
ne 7 e 8 di approdo delle navi 
di  Costa  Crociere.  Saranno  
due accosti alimentati da Me-
ga Watt (e con caratteristiche 
di 10 kilovolt e cabina di con-
versione da 60 Hertz ). Dopo 
la conferenza dei servizi in se-
de  deliberante,  ne  seguirà  
una relativa alla definizione 
dettagliata dei criteri per por-
tare l'elettricità dalla sottosta-
zione Enel fino al porto, ed 
avere così l'autorizzazione al 
cavidotto  collegato  con  le  

banchine.  Una volta chiusa 
questa fase dell'iter poi si pro-
cederà poi al bando di gara 
per l'affidamento dei lavori.

Si tratta di lavori complessi 
e i tempi non saranno brevi. 
L'Autorità di sistema prevede 
inoltre una spesa di 5 milioni 
di euro per l’acquisizione del-
le aree per la realizzazione 
del terminal ferroviario an-
nesso al porto di Savona Va-
do che permetterà di poten-
ziare il trasporto su rotaia del-
le merci del porto verso i re-
troporti delle regioni vicine. 
Altre spese prevedono inol-

tre servizi di supporto tecnico 
e 10 milioni di euro di rimbor-
so rate in conto capitale. 

Il  bilancio  di  previsione  
2021 approvato dall'Autorità 
di  sistema  prevede  entrate  
per 409 milioni di euro e usci-
te per 468 milioni, con un sal-
do di 57 milioni coperto con il 
ricorso all’avanzo di ammini-
strazione accumulato nei pre-
cedenti esercizi, che dal 2020 
al 2021 passa da 104 milioni 
di euro a 45 milioni di euro. 
Tra le  spese  previste  per  il  
prossimo anno ci sono quelle 
legato  a  nuovo  personale  
(24,9 milioni di euro) per il 
personale, che sarà ancora in-
teressato da un significativo 
programma di assunzioni, da 
21,4 milioni di euro di spese 
per acquisti e consumi, e 15 
milioni di euro per contenzio-
si connessi in maniera rilevan-
te  alle  cosiddette  «cause  
amianto» riconducibili  a  si-
tuazioni lavorative molto risa-
lenti nel tempo. Tra le entrate 
correnti (95 milioni di euro) 
51 milioni sono previsti di tas-
se portuali e 39 milioni per le 
concessioni demaniali. Le en-
trate  in  conto  capitale  am-
montano a circa 300 milioni 
per metà contributi statali e il 
restante mutui. —
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Il Comune pronto ad affidare a privati il recupero dei crediti

Rifiuti  ingombranti  ab-
bandonati a due passi dal 
centro di Millesimo, il Co-
mune annuncia un nuovo 
giro di vite contro il degra-
do. Dopo l’ennesimo epi-
sodio,  verificatosi  pochi  
giorni fa, l’amministrazio-
ne guidata dal sindaco Al-
do Picalli  ha annunciato 
controlli più severi, anche 
sulla generale pulizia e il 
decoro del centro storico. 

«Abbiamo richiesto alla 
polizia municipale di in-
tervenire in modo puntua-
le contro questo sgradevo-
le fenomeno - conferma il 
primo cittadino -, che rite-
niamo non più tollerabile, 
poiché oltre al danno fa re-
gistrare  un aggravio  dei  
costi di smaltimento per 
tutta la collettività. Prov-
vederemo, dove necessa-
rio, anche ad utilizzare le 
fototrappole». Il Comune, 
intanto,  sta  portando  
avanti un progetto, in col-
laborazione con la prefet-
tura, che mira a potenzia-
re la rete urbana di video-
sorveglianza, e con il nuo-
vo anno provvederà al rin-
novo dei cassonetti strada-
li per la raccolta differen-
ziata. L.MA. —
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In porto a Savona due banchine alimenteranno navi con la corrente 

Visite nel tardo pomeriggio 
fino alla sera per abbattere 
le liste d'attesa. 

Il piano dell'Asl per recu-
perare le liste d'attesa, com-
prese le visite rinviate a cau-
sa dell'emergenza Covid, ri-
guarda  diverse  specialità:  
cardiologia, oculistica, orto-
pedia,  urologia  ma  anche  
esami radiologici e diagno-
stici come Tac, risonanze ed 
ecografie e sono finanziati  
con  le  risorse  previste  dal  
fondo  Balduzzi  dell'anno  
2019. L'istituzione del fon-
do previsto  alla  legge Bal-
duzzi stabilisce che le azien-
de sanitarie debbano desti-
nare all'abbattimento delle 
liste d'attesa il 5% del com-
penso dell'attività intramoe-
nia  dei  medici.  La  durata  
del piano è prevista fino alla 
fine dell'anno. L'Asl farà pe-
riodicamente un monitorag-
gio delle risorse disponibili 
e delle prestazioni da recu-
perare,  con  la  possibilità  
che il piano venga proroga-
to per altri mesi. 

«In  realtà  le  prestazioni  
ambulatoriali non sono mai 
state  interrotte  -  spiega  il  
commissario  straordinario  
dell'Asl  Paolo  Cavagnaro -  
nemmeno durante il lock do-
wn ma hanno subito un ral-
lentamento dovuto  alla  si-
tuazione emergenziali. Ab-
biamo i fatto un'analisi dei 
fondi disponibili che ci per-
metteranno  di  aumentare  
prestazioni  per  l'abbatti-
mento delle liste d'attesa». 
Progetti per il recupero del-
le liste d'attesa erano già sta-
ti attivati dall'Asl ma con l'e-
mergenza Covid non era sta-
to  possibile  completarli.  
Con  la  possibilità  di  pro-
grammare visite oltre l'ora-
rio di servizio in prestazio-
ne aggiuntiva del persona-
le, l'Asl ha verificato di ave-
re a disposizione risorse per 

736 mila euro che destinerà 
alle varie specialità per il re-
cupero di viste ed esami dia-
gnostici. 

Alla radiologia sono desti-
nati  293  mila  euro  circa:  
142 mila euro per i medici 
(con 1784 ore aggiuntive di 
prestazioni) e 152 mila eu-
ro  per  tecnici  e  infermieri  
(3040 ore). Alla neuroradio-
logia sono destinati 55 mila 
200 euro , 36 mila per i me-
dici (450 ore ) e 19.200 eu-
ro per il personale del com-
parto). Cardiologia circa 56 
mila euro, 34 mila 620 per i 
medici  (429  ore  aggiunti-
ve) e 21 mila 450 per infer-
mieri, operatori sociosanita-
ri (429 ore aggiuntive). Per 
la  medicina  interno  sono  
stati stanziati 50 mila euro 
per 385 ore aggiuntive e 38 
mila euro per la chirurgia va-
scolare che permetteranno 
di avere 260 ore aggiuntive 
oltre ai 30 mila per l'ortope-
dia  che  permetteranno  di  
avere prestazioni aggiunti-
ve per 126 ore dei medici e 
459 di infermieri e persona-
le del comparto, in partico-
lare per interventi di traumi 
recenti. E.R. —
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sanita’: 700 mila euro per i reparti

L’Asl amplia l’orario
delle visite per ridurre
le liste di attesa 

savona . Approvato il bilancio di previsione dell’authority

Porto, lavori per 66 milioni di euro
dieci per elettrificare le banchine
Fondi anche per rafforzare il collegamento ferroviario e per il personale

IL CASO

Cairo Montenotte: il Comune annuncia più controlli 

Tari “evasa”, si prevede
un buco da 340 mila euro

L’ospedale S. Paolo di Savona
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